

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra abre en Pamplona una oficina para fomentar el emprendimiento empresarial

Ofrece servicios integrales y actividades específicas para configurar una idea de negocio

Viernes, 27 de marzo de 2015

El Gobierno de Navarra ha abierto en Pamplona una nueva oficina para fomentar el emprendimiento empresarial, que ofrece servicios integrales y actividades específicas para que las personas emprendedoras logren configurar sus ideas como nuevas empresas.

La sede, que comenzará a impartir sesiones formativas el próximo lunes 31 de marzo, está gestionada por la sociedad pública [CEIN](#) (Centro de Empresas e Innovación de Navarra).

La oficina ha sido inaugurada esta mañana por la vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea. En su intervención, la vicepresidenta ha destacado que, con este nuevo espacio, “el Gobierno de Navarra refuerza su acción para impulsar la iniciativa emprendedora, uno de los principales motores de crecimiento y de desarrollo de la sociedad, y una de nuestras prioridades a lo largo de toda la Legislatura”.

Además, Goicoechea ha resaltado la labor desarrollada por CEIN, “el principal instrumento con el que cuenta Navarra para favorecer la creación de empresas, ya que dispone de instalaciones para formar a los emprendedores, con viveros para acoger a las nuevas empresas. Y gestionado por profesionales especializados en desarrollar proyectos empresariales”.

En el acto han participado también la directora general de Política Económica y Empresarial, y presidenta de CEIN, M^a Jesús Valdemoros; el director gerente de Sodena (Sociedad de Desarrollo de Navarra) y responsable de CEIN, Carlos Fernández; y la concejala delegada de Área de Empleo, Comercio y Turismo del Ayuntamiento de Pamplona, María Caballero.



La vicepresidenta Goicoechea, en el centro de la imagen, junto a otros participantes en el acto.

La nueva sede ofrece servicios integrados

Esta nueva sede, ubicada en el número 20 de la calle Leyre de la capital, desarrollará actividades y talleres para fomentar el emprendimiento y la creación de empresas. Estas dinámicas se centrarán en ámbitos como los pasos necesarios para crear una nueva empresa, el desarrollo de las capacidades emprendedoras o el análisis económico de negocio. Todo ello se completará con sesiones sobre otros temas de interés, como la financiación o relaciones con la Seguridad Social. También se impartirán sesiones para que los emprendedores aprendan a contrastar y validar su modelo de negocio con entrevistas a clientes o proveedores.



Interior de la nueva oficina.

El nuevo local cuenta con 180 m2 repartidos en diferentes espacios. El horario de atención al público es de lunes a jueves de 9 a 14 horas y de 16 a 18.30, y los viernes, de 9 a 14 horas.

En 2014 se pusieron en marcha 144 negocios con 203 nuevos empleos

El pasado año 2014, CEIN apoyó la puesta en marcha de 144 negocios que generaron 203 nuevos empleos, es decir, una de cada cinco nuevas empresas creadas el pasado año en Navarra fue apoyada por CEIN. En cuanto a la forma jurídica de los nuevos negocios, el 72% se constituyeron como autónomos de una sociedad civil unipersonal, el 17% en sociedad mercantil, y el 11% como sociedad irregular.

Además, 899 empresas han formado parte de la aceleradora empresarial, un nuevo servicio creado el pasado año para apoyar la maduración y puesta en marcha de nuevas iniciativas empresariales. Esta aceleración se ha realizado con talleres, herramientas y dinámicas de grupo en las que los emprendedores identifican su oportunidad de negocio y desarrollan un modelo rentable antes de constituirse como empresa. Así, en 2014 realizaron 170 actividades en el marco de esta aceleradora.

Por otro lado, cabe indicar que en CEIN existe un espacio dedicado a los viveros de innovación, que dan cabida a empresas o proyectos empresariales novedosos. En 2014 se incorporaron 11 nuevas empresas y 2 proyectos, y en este momento, existen un total de 39 empresas que han generado 35 nuevos puestos de trabajo.

Aumentar la cultura emprendedora

Uno de los objetivos prioritarios del Gobierno de Navarra es aumentar la cultura emprendedora, por lo que el pasado año 2014 también se pusieron en marcha o se continuaron desarrollando otras iniciativas relacionadas con el emprendimiento:

-Red Navarra de Mentores, un círculo integrado por 12 empresarios y directivos de reconocido prestigio que se han puesto al servicio de los emprendedores para asesorarles.

-2ª edición de Acción Impulso Emprendedor, en el que participan empresas de renombre, y que ha desarrollado 8 proyectos. En la actualidad se está trabajando ya en la tercera edición, con el apoyo de Caja Rural de Navarra, Corporación Mondragón, Jofemar, MTorres, Mutua Navarra y Viscofán.

-Programas de colaboración con la Universidad Pública de Navarra, Universidad de Navarra y centros de Formación Profesional para continuar las iniciativas que potencian el emprendimiento como una opción viable para los profesionales recién titulados.

-Programa "Egüés emprende", promovido por su ayuntamiento, en cuya segunda edición 31 personas han sacado adelante 17 nuevos proyectos.

-Red Navarra de Apoyo al Emprendimiento, dinamizada por CEIN, y que actúa de ventanilla única para los emprendedores que están interesados en sacar adelante su propio negocio. Aglutina toda la información necesaria y recoge todas las iniciativas que ponen en marcha las entidades asociadas.

Con todas estas iniciativas, CEIN colabora estrechamente para impulsar el Plan de Emprendimiento, puesto en marcha por primera vez en esta Legislatura, y con el que se han desarrollado ya 24 acciones con una inversión de 5,3 millones de euros.